

Islandia: Los residentes de Garðabær vieron una extraña luz blanca



Un residente del área metropolitana de Reikiavik ha reportado una **inusual observación aérea** al National UFO Reporting Center (NUFORC), despertando el interés tanto del público como de quienes investigan fenómenos inexplicables.

Según el testimonio, presentado el 8 de abril de 2025, una brillante luz blanca —aproximadamente del tamaño de un automóvil— fue vista flotando y moviéndose rápidamente justo por encima de la superficie del océano, frente a la costa de Alftanes, en el municipio de Garðabær.

El testigo, que vive en una casa a solo 20 metros del litoral, describió el objeto como una luz en forma de diamante o estrella que se deslizaba silenciosamente a baja altitud, a solo unos metros sobre el agua. “Parecía levitar, sin tocar nunca el mar ni el suelo, y se movía sin ningún tipo de sonido o fricción”, relató.

El avistamiento ocurrió a las 22:22 hora local y duró aproximadamente dos minutos. Inicialmente, el testigo lo observó desde el interior de su habitación mientras conversaba con su pareja, pero salió rápidamente al exterior y siguió la trayectoria del objeto durante cerca de 60 segundos, hasta que este giró hacia el interior y desapareció de su campo visual. “Maniobraba sobre las rocas y giraba con una agilidad que ningún vehículo conocido podría lograr. Se movía sin esfuerzo, como flotando”, añadió.

Uno de los aspectos más sorprendentes fue el completo silencio del objeto, a pesar de que se desplazaba a una velocidad estimada entre 60 y 80 km/h y a muy baja altitud. “No emitía ningún sonido, absolutamente ninguno”, señaló.

El fenómeno no pasó desapercibido para otros. Varios vecinos en una villa cercana también se asomaron por sus ventanas traseras para observar la extraña luz, lo que refuerza la credibilidad del testimonio.

Hasta el momento, no se ha dado ninguna explicación oficial. El aeropuerto de Reikiavik no reportó tráfico aéreo

inusual en la zona durante el horario del incidente, y las autoridades locales aún no se han pronunciado.

Aunque los avistamientos de fenómenos aéreos inexplicables son poco frecuentes en Islandia, el cielo despejado y los paisajes remotos del país han sido, en ocasiones, escenario de misteriosas apariciones. Este caso, descrito con notable claridad, suma una nueva entrada al discreto historial islandés de avistamientos OVNI.

Por ahora, la naturaleza de lo observado sigue siendo un misterio. Los habitantes de Alftanes, atentos, siguen mirando al cielo.

O.V.N.I. - 13 avril 2025 - Scipius - CC BY 2.5